
 
 
 

 
ATA Nº 031/2019 

 
Ata da Sessão Ordinária do dia vinte e um de outubro de dois mil e dezenove, do 
Terceiro Período Legislativo da Décima Terceira Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barros Cassal, situada na Rua John Kennedy, n° 240, destinado aos 
trabalhos do Legislativo Municipal, com a presença da presidente ILSE FALLER da 
bancada do PT, vereadores Ivonir Camargo Ortiz, Romeu Lopes de Oliveira e Jardel 
Joner da bancada do MDB, Vilson Carlesso da bancada do PSB, Aparecida de Fátima 
Neves Pereira e Moacir de Oliveira Ortiz da bancada Progressista, Darli dos Santos 
Landim da bancada do PSD e Geverton Vieira Jandrey da bancada do PL. A presente 
sessão teve início às dezenove horas e trinta e oito minutos, quando a presidente 
da Câmara de Vereadores Ilse Faller, declarou aberta a Sessão Ordinária, fez sua 
saudação a todos os colegas vereadores e visitantes. Dando início aos trabalhos de 
hoje, solicita que a secretária vereadora Aparecida, leia um texto da Bíblia. Em 
seguida, coloca a Ata nº 030 do dia quatorze de outubro de dois mil e dezenove em 
votação e declara a mesma aprovada por unanimidade, assina a presente ata e passa 
para que a secretária assine. Não havendo mais assuntos a tratar, a presidente Ilse 
coloca a palavra a disposição dos vereadores, caso alguém queira se manifestar. O 
vereador Moacir, faz suas saudações aos presentes e manda os votos de 
condolências à família Oliveira, pela perca de João Neuri. Parabeniza a comunidade 
Luterana, das Duas Léguas pela bela festa realizada em homenagem aos seus 50 
anos. A presidente Ilse, comunica aos vereadores que no dia 01 de novembro haverá 
reunião da AVASB em nossa Câmara de Vereadores, nesse mesmo dia haverá o 
jantar baile em comemoração ao aniversário de nosso município, uma promoção da 
Prefeitura Municipal, juntamente com a diretoria da Igreja. Comenta que 
propositalmente será feita a reunião da AVASB no mesmo dia do jantar, para que os 
vereadores que vem de outros municípios possam prestigiar esse evento. A 
vereadora Aparecida, agradece a presença de todos e deseja as boas-vindas a nova 
Conselheira Tutelar Fabiane e que Deus ilumine seu trabalho. Manda os votos de 
condolências aos familiares de João Neuri e em nome da presidente Ilse, parabeniza a 
todas as professores pela passagem de seu dia. Todos os vereadores abrem mão das 
explicações pessoais, a presidente agradece a presença de todos e declara encerrada 
a presente sessão às dezenove horas e quarenta e seis minutos. Sala das sessões, 
21 de outubro de 2019. Lavrada a presente ata, que depois de lida e aprovada, será 
assinada pela presidente e secretária. Digo que nem tudo que foi falado aqui, está 
constato em ata, mas que ficará gravado para qualquer esclarecimento. Sabrina 
Rodrigues Pinto, Assessora Legislativa. 


